

BBQ 大会を終えて

米田 進一

1. はじめに

暑夏を乗り越え、毎年恒例となっている兵庫頸髄損傷者連絡会が主催する秋の BBQ 大会を迎え、今年も多く参加者が集い、天候にも恵まれ、笑顔溢れる一日となりました。その報告をしたいと思います。

2. 大会を前に

9 月下旬の BBQ 大会当日の朝、いつもより早く目が覚め、「今年も楽しく無事に終わりますように」と気合いが入っていました。大会役員で若手車椅子の当事者は昨年より、各担当の準備もスムーズに進めることが出来たと思います。



事前確認の様子

3. いざ本番

予定時間の 11 時 30 分になると、サイト側へ移動し、会場内へ参加者を誘導し始めました。テーブルの配置図を各参加者に分かるように、テーブル上の真ん中に貼り付け各班へ分かれて貰いました。長椅子が炉の近い側では焼き係の人が邪魔になるので、各班 1 脚ずつ撤去していきましました。ある程度参加者が各テーブルについたところで、食材と飲み物を人数分配膳してもらいました。

サイト側に火起こしをしてもらい、ようやく開始時間となる正午に坂上副会長が開宴のご挨拶をされ、土田さんから乾杯の音頭を取って楽しい宴の始まりです。やはり正午ともなると気

温も上がり、屋根があるとはいえかなり暑いです。時々吹く海風が気持ち良くて風下に立てば、煙と共にお肉の焼けたいい匂いが漂うとお腹が減っていたのもあるせいか、より食欲をそそります。ぐう〜ぐう〜っと自分のお腹が鳴りすぎてスタンバイ OK!

焼けた！焼けた！さあ、みんなでお肉を食べよう！と言わんばかりに箸が進みました。お肉が旨いのは、きっと愛情を込めて焼いてくれた方達が頑張ったからですね。



美味しく焼きましたよ〜



歓談の様子

歓談が進む中、少し時間が経ってから、今回東京よりご参加頂いた C さんのご希望で、「頸髄損傷者の生活の質」についてアンケート調査の依頼を自らの声で募られておられました。

兵庫頸損連絡会が主催する BBQ 大会が始まって私が知る限りでは 8 年目にあたり、ここ数年は天候運も良く何とか中止もせず開催できており、毎年参加頂いている方は勿論ですが、遠方からは 3 年前に東京からご参加頂いた C さんや鳥取県から O さん、そして初参加された方も来て頂いた事に大変嬉しかったです。



学生さんと記念写真

4. 改めて思うこと

毎年の事ですが、新たな出逢いを求める為、会員はもとより各学校や医療関係者等、各点々と参加者を募り、未だかつて外出さえ出来ない方々にも、この様なイベントにも参加してもらおう為にも、情報提供をしてもなかなか情報が伝

わっていない事が今置かれている難しい点だと認識している事です。もっとやるべき課題も多くありますが、今年もまた新たな出逢いもあり、充実した大会になったのではないのでしょうか。



東京からご参加頂いた C さん（中央車椅子）

5. 最後に

今回参加された方達にご協力をお願いするにあたり、来年も更に新たな出逢いを期待したいと思っておりますので、皆様、またご参加を心よりお待ちしております。この場をお借りし、BBQ 大会実行役員を代表し、ご参加頂いた多くの皆様に厚くお礼申し上げます。



記念撮影 総勢 67 名！！

沢山のご参加ありがとうございました！！